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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2287回例会　2011. 1. 20　№24
　〈新年移動例会　於：志津川「観洋」18：30～〉

・本日の出席率　78.85％
・前回確定出席率　78.43％

・出席会員全員より、新年移動例会の盛会を祈念して。
　　ありがとうございました。

　改めまして、明けましておめでとうございます。
　2011年の新年移動例会に多くの会員に出席していた
だきましてありがとうございます。又、今回の移動例
会は、例年にも増して記念すべき例会でもございま
す。その一つと致しまして、佐沼ロータリークラブに
大きく貢献していただいておりますパスト会長 3名、
佐藤幸一会員、布施孝之会員、村上武彦会員の喜寿の
歳祝いでございます。大変おめでとうございます。同
様に当クラブに献身的に貢献されておられますパスト
会長髙田次雄会員の古希のお祝いでもございます。お
めでとうございます。そして、同様に大きく貢献さ
れ、これからも活躍をご期待いたしますパスト会長の
高橋義文会員と、幹事の遠藤光則会員の還暦祝でもあ
ります。 6名の歳祝いを盛大に行う例会でもございま
す。二つ目に、新会員の杉田広仁会員が本日より参加
されていることです。今日から私達佐沼ロータリーク
ラブの仲間になります杉田広仁新会員を大歓迎する例
会でもございます。又、新年移動例会は、佐沼ロータ
リークラブにおきまして、唯一の一泊での例会でござ
います。どうぞ心行くまで語り合い、飲みあって親睦
を深めていただきたいと思います。
　新年移動例会について、ちょっとだけ佐沼ロータ
リークラブの歴史を振り返ってみたいと思います。

　第 1回の新年移動例会は、第15年度、1978～79年度
（昭和53～54年度）、故渡辺芳夫会長、そして、幹事
は鈴木彦太会員でございました。記録によりますと、
1979年（昭和54年） 1月20日鳴子温泉・横屋山荘での
開催です。それから毎年ずっとこの様に続けてこられ
ました。
　当時の事業は、 7 月迫川河畔に花ショウブ120株植
え付け、 8月第 3回ロータリーの翼として、佐沼高校
の千葉のり子さんが出発、11月252地区ＩＣＧＦ（今
のＩＭ）当クラブがホストとなり迫町役場で開催、12
月伊豆沼白鳥餌付け場にコンクリート製階段を新設寄
贈、 2月佐沼ロータリークラブ15周年記念式典を迫町
商工会館に於て開催し、「15年の歩み」を発刊。この
様に大変多くの事業を行っていたことがわかり、改め
て当時の活動に頭が下がる思いでございます。
　この様にして毎年恒例化し、本日の例会で32回目と
なります。以上のような長い歴史をもっております新
年移動例会、楽しい思い出が残る例会になるようご祈
念申し上げます。

・楢山直樹ガバナーより
　八谷郁夫会員に、地区ロータリー財団委員長の就
任依頼がきています。
・日本事務局より、2010年「手続き要覧」が届く　
・登米市社会福祉協議会より、会報第49号が届く
・ 2月17日㈭は、優良従業員、地域善行者、青少年善
行者の表彰です。各委員会で準備願います。

・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　来週の例会終了後、台北訪問に関する打ち合わせを
行います。訪台の会員はお集り下さい。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告
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◎新入会員の紹介及び挨拶

・紹介：阿部泰彦会員増強委員長
　此の度入会されます杉田広仁様は、中田町上沼弥
勒寺の住職さんでこざいます。かつては佐沼ロータ
リークラブのメンバーでございました。長年、再入
会をと鈴木彦太会員、布施孝之会員よりアプローチ
をしていただきました。大変お忙しい方ですが、入
会を承諾され、新年移動例会からの出席を約束して
いただき、約束通り本日出席されました。ありがと
うございました。杉田広仁会員は、ポールハリス
フェローにもなっておられます。
・杉田広仁新会員の挨拶
　ただいまご紹介いただきました杉田でございま
す。上沼の弥勒寺で住職をやっております。弥勒寺
にやって来て間もない頃、昭和58年頃だったと思い
ますが、布施先生のご紹介をいただき佐沼ロータ
リークラブに入会させていただきました。平成 5年
頃、諸般の事情で退会いたしました。その後、いつ
か復帰しようと思っておりましたが、忙しさのため
それがかなわないでおりました。今年息子が坊さん
の資格を取り帰って来ましたので、少し時間が出来
ましたので再入会することにいたしました。Ｕター
ンですが、ロータリーを楽しませていただきたいと
思いますので、よろしくお願い致します。

喜寿を迎えられる会員　佐藤幸一会員
　　　　　　　　　　　布施孝之会員
　　　　　　　　　　　村上武彦会員
古希を迎えられる会員　髙田次雄会員
還暦を迎えられる会員　高橋義文会員
　　　　　　　　　　　遠藤光則会員

・布施孝之会員挨拶
　喜寿のお祝い、ありがとうございます。七十七と
いう大変おめでたい年で、この年を新たな気持ちで
再出発する気持ちでこれからも現役でやっていきた
いと思いますので、よろしくお願い致します。
・村上武彦会員挨拶
　喜寿を迎える年となりましたが、今までの様に若
さを保ち、そして、若い方々から若さを吸収して
やっていきたいと思っていますので、よろしくお願
い致します。
・髙田次雄会員挨拶
　いよいよ70歳代に入ります。この様に盛大にお祝
いをしていただき誠にありがとうございます。私は
春 3月に生まれました。春・夏・秋・冬と数えるこ
と70年、ロータリークラブに入会して間もなく20
年、皆々様には大変お世話になっております。一人
では生きて行かれません。皆様方、仲良くしていた
だきたいと思います。
・遠藤光則会員挨拶
　還暦のお祝いありがとうございます。 1月29日が
誕生日ですので、間もなく60歳になります。これを
機に健康に留意し、多いに楽しみたいと思っており
ます。どうかよろしくお願い致します。

・高橋義文会員挨拶
　還暦のお祝いありがとうございます。一度退会致
しましたが、昨年復帰し、今日遠藤光則会員と共に
こうして還暦を迎えることが出来、ほんとうにうれ
しく思っております。これからもどうぞよろしくお
願い申し上げます。
　喜寿・古希・還暦を迎える方々から挨拶をいただい
た後、鈴木彦太会員による乾杯の発声。歳祝はとても
盛り上がり、親睦の輪が広がり友情が深められた。

仲良しコンダクター

祝 歳 会 （担当：佐々木源悦親睦活動委員長）

挨拶をする村上武彦
会員（喜寿）

挨拶をする髙田次雄
会員（古希）

挨拶をする杉田広仁
新入会員

挨拶をする布施孝之
会員（喜寿）

還暦をお祝いして


